



## DESTACA MEDIDA DE ALCALDE

# Pide Claudia a Morena no caer en nepotismo

**PATRICIA RAMÍREZ**

**“Están jóvenes, espérense”, pide la Presidenta a los cuadros que buscan un cargo en el partido**

“Que se esperen, son jóvenes”, recomendó la presidenta Claudia Sheinbaum a quienes pretenden ser candidatos a cargos de elección popular, pese a ser familiares cercanos de la ‘4T’, y precisó que en el caso de Morena “queda claro que no se permitirá esta práctica en las elecciones de 2027”, para lo cual la presidenta del partido, Luisa María Alcalde, ya anunció una reforma estatutaria.

Luego de que el senador Saúl Monreal y la senadora Ruth González, esposa del gobernador de San Luis Potosí, y el también senador Félix Salgado Macedonio abrieran la posibilidad de ser candidatos antes de 2030, señaló que su propuesta era que entrara en vigor la prohibición en 2027, pero para aprobar su iniciativa era necesario que se hicieran cambios, para alcanzar la mayoría calificada.

“Y están jóvenes, que se esperen a otro periodo; no solamente es un asunto de la propuesta que envié. La gente no está de acuerdo con eso de que se quede una familia durante más de seis años, en caso de gobernadores, o tres años, en caso de presidentes municipales, o seis, porque todavía hay reelección del 27. No, la gente no está de acuerdo con él. Entonces, qué bueno que, en el caso de Morena, ya dijeron ‘vamos a presentar al Congreso para que no se permita’”, sentenció al ser cuestionada sobre este polémico asunto.

En la conferencia, la Presidenta mostró en pantalla un mensaje de la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, en la red social X, y recalcó que es muy bueno que se tomen medias de este tipo, porque es lo que demanda la gente.

“En congruencia con la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre nepotismo y no reelección, nuestro partidomovimiento no presentará propuestas de familiares en las elecciones locales de este año en Durango y Veracruz. También, presentaremos ante el Congreso Nacional del partido una propuesta de incorporación estatutaria para que esta medida sea aplicable para el proceso electoral de



2027", dijo la lideresa morenista, lo que fue aplaudido por la Presidenta de la República.

La mandataria afirmó: "Esto me parece muy bien, que la presidenta de Morena haga esta propuesta al Congreso de Morena para que quede muy claro, ¿no?".

También llamó a respetar que "hay democracia", una vez que en el Senado se decidió que la reforma entre en vigor a partir de 2030.

"En el caso de que se postulen por otro partido, pues es el tema de otro partido. En el caso de Morena, pues ya vimos la posición muy clara de la dirigencia de Morena", dijo ante la puerta que quiso dejar abierta el Partido Verde para mantener la gubernatura de San Luis Potosí, donde actualmente gobierna Ricardo Gallardo.

La senadora Ruth González, también esposa del mandatario potosino, declaró este miércoles. "De mi boca no ha salido que quiero ser gobernadora. En su momento el pueblo decidirá, las encuestas

**La gente no está de acuerdo con eso de que se quede una familia por más de seis años"**

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA

decidirán y las urnas dirán", indicó la legisladora.

Otro caso es el del senador Saúl Monreal, expresidente municipal de Fresnillo, hermano del gobernador de Zacatecas, David Monreal, y también del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, y a su vez exgobernador de Zacatecas, **Ricardo Monreal**, quien aspira a suceder en el cargo a David, para el próximo proceso electoral.

CUARTOSCURO.COM

**La presidenta** Claudia Sheinbaum, ayer, durante su conferencia mañanera.